

# WARTA

## Relawan Letho DKI Jakarta Bagikan Sejuta Sajadah dalam Safari Ramadhan

Justisia - WARTA.CO.ID

Apr 22, 2021 - 17:26



**JAKARTA** - Di bulan suci ramadhan 1442 Hijriyah, kegiatan safari ramadhan yang di lakukan oleh Relawan Erick Thohir (Letho) for Jokowi Amin tampak berbeda dengan bulan suci ramadhan seperti tahun sebelumnya.

Suasana ramadhan tahun ini masih diselimuti oleh bahaya penularan covid-19,

untuk itu kami dari Letho berinisiatif untuk membagikan sajadah gratis kepada warga agar dapat melakukan ibadah baik di masjid ataupun di rumah dapat memiliki sajadah sendiri tanpa harus bergantian dengan sajadah yang telah digunakan oleh orang lain. Hal ini tentu untuk mengurangi penyebaran virus covid-19.

Hal itu di sampaikan oleh Anshar Ilo, Ketua Umum Relawan Loyalis Erick Thohir (Letho) for Jokowi-Amin dalam keterangan tertulisnya di Jakarta yang diterima Wartawan, Kamis (22/04/2021).

"Olehnya itu kegiatan safari ramadhan tahun ini kami mengangkat tema kegiatan; Berbagi Sejuta Sajadah, Sehatkan Indonesia," kata Anshar.

Anshar menambahkan, kegiatan berbagi sejuta sajadah ini sudah direncanakan sebelum memasuki bulan suci ramadhan, maksud dan tujuannya adalah untuk memakmurkan rumah ibadah dan memastikan masyarakat dapat melaksanakan ibadah dengan khusyu dalam suasana sehat lahir dan bathin terhindar dari bahaya penularan covid-19.

Diketahui, Rabu Kemarin (21/04) Sejumlah Relawan Letho DKI Jakarta mendirikan posko/stand di kawasan jalan Pramuka, kecamatan Matraman Jakarta Timur untuk membagikan sajadah ke warga dan pengguna jalan yang membutuhkan. Kegiatan yang digelar relawan loyalis Erick Thohir ini mendapat apresiasi dari warga sekitar.

Anshar Ilo berharap kegiatan ini dapat berlangsung di kota-kota indonesia lainnya sebagaimana yang telah kami rencanakan sebelumnya.

"Kegiatan ini akan dilakukan oleh Relawan Letho di setiap daerah selama sebulan ramadhan dan akan berlangsung di 34 Provinsi yang tersebar di Indonesia," kata Pria kelahiran Sulawesi Selatan ini. **(\*ep)**